



Santiago Creel se ‘destapa’; quiere ser el candidato presidencial por el PAN y la Alianza

Santiago Creel, recién electo nuevo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, destapó su intención de ser el candidato presidencial de su partido, el Acción Nacional (PAN), así como de la alianza de partidos de oposición Va por México, integrada además por el Revolucionario Institucional (PRI) y el de la Revolución Democrática (PRD).



En entrevista con Joaquín López-Dóriga para Radio Fórmula adelantó que sí irá por la candidatura presidencial por el PAN.

“Esa es mi aspiración y sería un honor para mí ser el candidato del PAN, ser el candidato de la alianza opositora Va por México”, refirió.

Creel Miranda se dijo confiado en que va a haber alianza opositora en el Estado de México para ganar la gubernatura, al igual que en Coahuila.

“Tenemos enormes posibilidades de ganar el Estado de México. Tenemos una muy buena oportunidad”, afirmó.

Respecto a la Cámara de Diputados el panista adelantó que habrá un diálogo intenso con los coordinadores y vicecoordinadores de los diversos partidos para sentar acuerdos y resolver los disensos.

Refrendó que su función es representar la unidad de la Cámara sin desconocer la pluralidad y realidad del país.

“Estamos iniciando apenas, y vamos a tratar de ir conduciendo, representando la unidad dentro de la pluralidad.”

Santiago Creel reconoció que la iniciativa que establece que la Guardia Nacional se va a agrupar dentro de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para formar parte de las Fuerzas Armadas “será un tema de largo debate”. “Esto lo prohíbe la Constitución y entonces va a haber una enorme discusión sobre la



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LÓPEZ-DÓRIGA DIGITAL	0	03/09/2022	LEGISLATIVO

interpretación constitucional y sobre diversos temas de fondo sobre militarización o no militarización, sobre si es necesario que siga o no la fuerza armada enfrentando al crimen organizado.”

<https://lopezdoriga.com/nacional/santiago-creel-destapa-aspiracion-presidencial-pan/>